
Verkehr in Zähringen  

Es gibt zwei Eisen-Bahn-Linien:  

 eine für Personen-Züge 

 eine für schwere Sachen  

 

Die Halte-Stelle für Personen ist der Bahnhof 
Freiburg-Zähringen. 

 

Das ist Wildtal-Straße Ecke Blasius-Straße.  

Durch Zähringen fahren die Straßen-Bahn-
Linien 4 und 5 

 

Die Bus-Linie 15 fährt auch durch Zähringen.  

Im Internet gibt es die Fahrplan-Auskunft : 
https://www.vag-freiburg.de 

 

Freitag-Nacht und Samstag-Nacht fahren die 
Straßen-Bahnen auch. 

 

Fast jeder Zähringer hat ein Auto.  

Es gibt auch Car-Sharing.  

Car-Sharing ist englisch.  

Man spricht es: Kar-Schäring  

Es bedeutet:  
Mehrere Leute fahren ein Auto und teilen sich 
die Kosten. 

 

In Zähringen gibt es zwei Tank-Stellen.  

Taxis stehen am Platz der Zähringer . 
Oder man ruft zum Beispiel 555 555 an. 
Das Frauen-Nacht-Taxi fährt nur nachts. Hier 
finden Sie mehr Infos: 
https://www.freiburg.de/pb/,Lde/1163042.html 
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